

## Antrag

Eduard-Sueß-Gasse 4 – Begrünung

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus stellen bezüglich der Eduard-Sueß-Gasse 4, zur Bezirksvertretungssitzung am 17.12.2020 gem. GO-BV §24, folgenden Antrag:

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien werden gebeten, die Freifläche zwischen Stiegenaufgang und der Eduard-Sueß-Gasse 4 zu begrünen. Eine Entsiegelung wäre zu prüfen.

### Begründung:

Im Bereich der Stiege von der Eduard-Sueß-Gasse zum Wieningerplatz gibt es links und rechts der Stiege zwei kleine Freiflächen. Die Fläche vor der Eduard-Sueß-Gasse 3 wurde gerade mit einer frisch bepflanzten Grünfläche versehen. Eine weitere Begrünung auf der Seite der Eduard-Sueß-Gasse 4 würde den Bereich weiter verschönern.

**BR Felix Ofner**

**BR Peter K. Estfeller**

